

MENSAJE DEL ALMIRANTE VIDAL FRANCISCO SOBERÓN SANZ, SECRETARIO DE MARINA, EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

México D.F., a 8 de marzo de 2014.

Como Secretario de Marina y Alto Mando de la Armada de México felicito al personal femenino, naval y civil, que labora en esta institución con motivo del Día Internacional de la Mujer, en el que reconocemos su profesionalismo, lealtad y entrega al servicio de nuestra patria.

Desde el nacimiento de esta institución naval las mujeres han participado en su devenir; paulatinamente hemos sido partícipes y testigos de su integración en las áreas administrativa, médica, así como en diversas profesiones, ostentando grados que actualmente van desde marineros hasta contralmirantes.

Su contribución en el desempeño de la misión, sin duda, las ha colocado en actividades antes consideradas masculinas, tales como: ser guardiamarinas del cuerpo general, de logística, así como de las ingenierías en mecánica naval y en electrónica y comunicaciones navales. También han incursionado en paracaidismo, infantería de marina, fuerzas especiales, manejadoras caninas y de artefactos explosivos; lo que a su vez les ha permitido ir construyendo un genuino liderazgo.

Tal como lo ha ordenado nuestro Comandante Supremo, Enrique Peña Nieto, la Armada de México cumple con el compromiso de impulsar la igualdad sustantiva entre mujeres y hombres, con el propósito de que ellas sean factor de cambio en su realidad cotidiana.

El día de hoy insto al personal femenino de la Secretaría de Marina a continuar manteniendo en alto el nombre de la institución a la que pertenecemos; y a enfocar su esfuerzo en consolidar las metas propuestas, encausándonos hombres y mujeres de manera conjunta y coordinada con el único fin de cumplir con la misión de **SERVIR A MÉXICO**.

¡Enhorabuena!

Muchas felicidades.